

Lanzan plan para resguardar un total de 186 postas rurales de incendios forestales

LA ARAUCANÍA. *Inédito programa partió con un piloto de 16 postas de salud calificadas como las más vulnerables con el fin de aminorar los posibles efectos del fuego.*

El Austral

carolina.torres@australtemuco.cl

Una temporada compleja en materia de incendios forestales es la que se pronostica para los meses de verano, lo que motivó la implementación del inédito plan "Postas Preparadas" que busca proteger la infraestructura crítica sanitaria rural frente a la probable acción del fuego.

Esta estrategia regional pionera a nivel nacional fue diseñada en forma conjunta por Conaf y la Seremi de Salud, mediante el impulso de acciones de ordenamiento físico, ambiental y equipamiento en las postas de las 32 comunas de la Región en esta etapa de preparación y mitigación por incendios.

Según se informó, en primera instancia se realizará un pilotaje en las 16 postas de salud rural señaladas como las "más vulnerables", siendo finalmente replicado en la totalidad de los 186 establecimientos rurales de salud, de los 128 son de Cautín y 58 pertenecen a Malleco. Es por ello que, a partir de este plan, se les ha solicitado a los alcaldes de la Región implementar una serie de medidas distribuidas en 4 fases destinadas a aminorar la afectación del fuego y garantizar la posta como espacio de cuidado comunita-



COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD

ESTRATEGIA DE PREVENCIÓN YA PARTIÓ EN EL SECTOR RURAL DE CONOCO, COMUNA DE TEMUCO.

186 postas de salud rural existen en la Región, las que se encuentran expuestas a la acción del fuego durante la temporada estival. De ellas, 128 están en Cautín y 58 pertenecen a Malleco.

rio. Asimismo, esto debe ir de la mano con la orientación y chequeo que efectúen los servicios de salud Araucanía Norte y Sur. "Esta iniciativa abarca diferentes dimensiones y se aplicará en todas las zonas rurales de la Región con el apoyo de los alcaldes y alcaldesas. No tene-

mos duda que esta labor colaborativa será bien recibida y tendrá una buena difusión", expresó el seremi de Salud, Andrés Cuyul.

A la vez, la directora regional de la Conaf Araucanía, María Teresa Huenteequeo, agregó que "estamos realizando un

"Esta iniciativa abarca diferentes dimensiones y se aplicará en todas las zonas rurales de la Región con el apoyo de los alcaldes y alcaldesas. No tenemos duda que esta labor colaborativa será bien recibida".

Andrés Cuyul,
seremi de Salud

trabajo preventivo, cortando el pasto, estamos podando los árboles y nuestro personal técnico se encuentra desplegado en terreno para que nuestra escuela y nuestra posta de Conoco estén protegidas".

Cabe destacar que la actividad de lanzamiento del plan se efectuó en la comunidad Conoco Grande y Conoco Chico quienes se organizan al alero de la escuela y posta Conoco de la comuna de Temuco. Al respecto el director de Salud Municipal, José Miguel Mella, señaló que "la misma comunidad que está acá valora este tipo de intervenciones que toma en cuenta las condiciones en terrenos rurales, que trae especialistas en riesgo y desastres, y busca prevenir incendios forestales antes de que empiece la temporada".

CS